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2019 年 12 月 4日下午，理学院召开了 2019 年第 17 次党政

联席会议。党委书记温勇,院长兼党委副书记李兴鳌，副院长唐

加山、普勇，党委副书记兼副院长高翔，党委专职纪检委员朱皓，

党委委员杨志红,院长助理金正猛、刘胜利出席会议。学院办公

室主任李伯虎列席会议。副院长赵洪牛请假。本次会议由温勇书

记主持。 

会议研究、讨论、通报了以下议题：  

议题一：讨论学院因公出国计划 

会议讨论了学院因公出国计划并做出了相关决定。 

议题二：讨论学院国际学术会议计划 
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会议讨论了学院国际学术会议计划。经研究决定，数学统计

学科召开一次国际学术会议；物理学科拟召开一次自旋电子学方

向的国际学术会议。 

议题三：人事工作 

会议讨论了学院人事工作并做出了相关决定。 

议题四：博士点申报推进 

会议讨论了博士点申报推进工作。 

议题五：财务工作 

会议讨论了财务工作并做出了相关决定。 

议题六：科研工作 

会议讨论了科研工作。为提高学院副教授或博士以上教师申

报科研项目的申报率，经研究决定，硕导应报不报减少当年 0.5

个硕士招生名额，博士应报不报推迟 1年申报硕导。普勇副院长

牵头草拟学院科研团队管理办法提交学院党政联席会议讨论审

议。  

议题七：讨论安全工作 

会议讨论了安全工作。经研究决定，实验室安全标识、安全

规章制度上墙公布，学院确定内容和数量，院办统一采购。 

议题八：讨论成立提高硕士研究生质量工作组 

 ─ 2 ─ 



 

会议讨论研究决定，成立提高硕士研究生质量工作组，成员

如下： 

组  长：李兴鳌 

副组长：唐加山  高  翔 

成  员：温  勇  赵洪牛  普  勇  朱  皓  金正猛   

刘胜利  胡国宝  黄庆花  王红月 

议题十：讨论工会工作 

会议讨论了工会工作。经研究决定，12 月 6日中午，仙林、

三牌楼、通达校区举行冬日暖阳健身走活动；12 月 8 日，赴泗

洪举行主题党日活动兼学院工会活动；2020 年 1 月初，召开学

院一届五次教代会，《理学院综合服务记分办法》和《理学院科

研团队管理办法》提交大会讨论。 

 

理学院办公室整理 

2019 年 12 月 4 日 
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